ledauphine.com

ACTUALITÉS

DÉPARTEMENTS

FRANCE / MONDE

AIN | ALPES DE HAUTE-PROVENCE | HAUTES-ALPES | ARDÈCHE | DRÔME | SUD ISÈF

> ledauphine.com > isère-nord

La chaleur prise en délit de fuite



Faramans

L'Ageden (association pour une gestion durable de l'énergie) et la municipalité organisent, mardi 26 janvier à 20 h, au centre culturel, une soirée de sensibilisation et d'information sur le thème des déperditions de chaleur des bâtiments d'habitation et/ou administratifs grâce à l'analyse de thermogrammes : des images enregistrées par une caméra thermique permettant de visualiser la température de surface des matériaux. Tous les habitants de la commune y sont conviés. La soirée se déroule en deux étapes : un premier temps de présentation en salle et un second temps de déambulation dans les rues de la commune.

Cette réunion a un double objectif : détecter les entreprises peu scrupuleuses qui, par des interprétations fantaisistes de l'usage de caméra thermique, proposent des solutions peu ou mal adaptées aux besoins des ménages, et parfois onéreuses (de 300 à 900 €) et faire bénéficier des participants du prêt gratuit, limité dans le temps, d'une caméra thermique et de l'analyse des résultats obtenus par les agents de l'Ageden.

Publié le 24/01/2016 à 06:00 | Vu 1 fois